

戸吹クリーン通信

『第3回戸吹クリーンフェスタ』を開催しました

環境とスポーツのイベント、『戸吹クリーンフェスタ』を開催しました。

第3回戸吹クリーンフェスタを平成30年10月21日（日）に開催しました。雲ひとつないお祭り日和となりオープニングから多くの方にご来場していただきました。今年から新たにステージイベントが追加となったほか、環境学習・啓発エリア、出店エリア、スポーツ教室など会場の様々な場所で皆様の楽しむ姿が見られました。



フェスタの内容のご紹介

●ステージエリア

新たに追加となったステージエリアでは音響設備も整え、明治大学附属中野八王子中学高等学校吹奏楽部の演奏やトークイベント、フリースタイルサッカー、ザ・レインボーズ、雷神太鼓の演奏等様々なステージイベントがあり、見て・聞いて・参加して楽しむことができました。



●環境学習・啓発エリア

環境学習・啓発エリアでは、ミニチュアコンベアによる手選別体験やクレーン体験ゲーム、バックヤードツアー、クリーンフェスタ限定の煙突登りツアー等が行なわれました。煙突登りツアーでは天気がよかったため、東京スカイツリーや富士山も見ることができました。また、体験やクイズなどを通じてごみや環境について学ぶブースもあり、楽しみながら学んでいただきました。



●リユースエリア

リユースエリアでは、100点に及ぶリユース品の無料抽選会を行いました。多くの方に興味を持っていただくことができ、リユースやごみ減量の大切さを知っていただくことができました。

●野球教室・野球場エリア

野球場では、明治大学附属中野八王子中学高等学校が指導するサッカー教室やラグビー教室。また、明治安田生命グリーンランドでは、明治安田生命とセガサミー野球部が指導する野球教室が開催されました。参加した子どもたちは楽しみながら技術を学びました。



●出店エリア

出店エリアでは、戸吹町会の方々や事業者の方々にご協力をいただき、地場野菜やもつ煮、やきそば、コロッケ、フランクフルト、団子、チョコバナナ等の販売が行われました。併設されたイートエリアでは飲食を楽しむ多くの人でにぎわいました。

